

Presseinformation

13. September 2019

Großer Andrang bei „original bauhaus“

Mehr als 10.000 Besucher*innen in der ersten Woche



Eröffnung „original bauhaus“ am 5.9.2019, Foto: Catrin Schmitt

Am Donnerstag vergangener Woche eröffnete **„original bauhaus“**, die Jubiläumsausstellung des Bauhaus-Archiv / Museum für Gestaltung in der Berlinischen Galerie. Am Eröffnungsabend besuchten 3.692 Menschen die Ausstellung. Insgesamt kamen in den ersten 8 Tagen seit der Pressekonferenz 10.073 Besucher*innen.

Bis zum 27. Januar 2020 zeigt „original bauhaus“ über 1.000 berühmte, bekannte und vergessene Bauhaus-Originale und erzählt die Geschichte hinter den Objekten. Zu sehen sind Kunst und Design aus den Beständen des Bauhaus-Archivs, besondere Leihgaben aus internationalen Sammlungen und künstlerische Positionen, die das Bauhaus-Erbe neu betrachten. Ausgehend von 14 Fallgeschichten beleuchtet die Ausstellung, wie Original und Remake, Unikat und Serie in der Geschichte des Bauhauses unzertrennlich verbunden sind.

original bauhaus

die jubiläumsausstellung

6.9.2019 – 27.1.2020

Berlinische Galerie, Alte Jakobstr. 124-128, 10969 Berlin

Die Pressemappe finden Sie hier zum [Download](#) sowie alle Pressematerialien unter bauhaus.de/de/presse/aktuell/.

Die Jubiläumsausstellung des Bauhaus-Archiv / Museum für Gestaltung, Berlin, in Kooperation mit der Berlinischen Galerie wird gefördert durch die Senatsverwaltung für Kultur und Europa und die Kulturstiftung des Bundes. Im Rahmen von „100 jahre bauhaus“.

Pressekontakt

Therese Teutsch
Bauhaus-Archiv / Museum für Gestaltung
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel +49 030 254002 47
t.teutsch@bauhaus.de

Ulrike Andres
Berlinische Galerie
Leitung Kommunikation und Bildung
Tel +49 030 789 02 829
andres@berlinischegalerie.de